

# Introduction

Cette troisième brochure sur la préparation et les travaux du Congrès de fondation de la Ligue Communiste (section française de la Quatrième Internationale) arrive à publication près de six mois après les séances du Congrès.

Elle contient les principales contributions du débat, les résolutions ainsi que les statuts de la Ligue.

Certes de nombreux textes sont aujourd'hui dépassés par la pratique même de l'organisation. Ainsi le travail d'agitation et de propagande a pris un relief particulier lors de la campagne révolutionnaire du candidat de la Ligue, Alain Krivine, en même temps que l'audience accordée à cette campagne posait de nouvelles questions d'apparition et d'implantation.

Mais la forme pratique que prend ici le débat déjà traité dans les deux précédentes brochures — à savoir la mutation du groupuscule au groupe politique implanté, puis de ce dernier au parti ouvrier — semblera certainement importante aux militants.

Elle l'est sans aucun doute encore aujourd'hui, car la tâche primordiale que constitue pour tout marxiste révolutionnaire, pour tout communiste, la consolidation de son organisation et l'approfondissement de son implantation dans les masses, est abordée en détail dans ces textes.

Les expériences vécues par la Ligue depuis ce Congrès ont apporté bien d'autres éléments pratiques pour la résolution de ce problème, auquel se confrontent aujourd'hui tous les révolutionnaires.

En comparant les résultats récents avec ce débat, on verra le chemin historique parcouru par l'avant-garde depuis mai 1968. On apercevra aussi l'ampleur du travail futur. La situation politique française, comme la montée révolutionnaire mondiale, montre que ce travail est d'envergure, mais surtout qu'il est possible, donc urgent.